

Dübendorf, den 14.07.2012

SP/JUSO/Grüne Fraktion
Andrea Kennel
Wallisellenstr. 26a
8600 Dübendorf

An die Gemeinderatspräsidentin
Stefanie Huber

Büro Ratssekretärin
Stadtverwaltung
8600 Dübendorf

Schriftliche Anfrage: Motion Für eine faire Einbürgerung vom 2007

Ausgangslage:

Anno 2007 wurde die Motion Für eine faire Einbürgerung eingereicht. Diese wurde vom Gemeinderat als Postulat an den Stadtrat überwiesen.

In der Beantwortung des Postulates versprach der Stadtrat in der Legislatur 2010 – 2014 auf dieses Postulat zurück zu kommen.

Im Dezember 2011 wurde mit einer schriftlichen Anfrage nachgefragt, wie weit das Geschäft sei. In der Beantwortung vom Januar 2012 versprach der Stadtrat, nach der Abstimmung vom 12. März 2012 das Postulat wieder aufzunehmen. In der Fragestunde vom 4. März 2012 bestätigte der Stadtrat, dass die Abstimmung vom 12. März 2012 eigentlich keinen Einfluss auf das Postulat habe.

Die Abstimmung vom 12. März ist seit ein paar Monaten vorbei.

Fragen:

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann hat der Stadtrat dieses Postulat wieder aufgenommen?
2. Wann folgen welche nächsten Schritte?

Vielen Dank für transparente und klare Antworten

Andrea Kennel, SP/JUSO/Grüne

